
东北地区▼ 现场拫道
2013年沈阳北区年会感想

盼望着，盼望着，伴随着春天的脚步终于迎来了RIM0WA北 

区年会的召开，我们怀揣着激动的心情，踏上了开住沈阳公司 

的列车。坐在舒适的高铁车厢内，回想着去年在北京召开年会 
时与同仁们相聚的欢乐场面，每个人脸上都洋溢着幸福的表情。

到达公司，便受到沈阳的同事们热情的接待。我们参观了 

北区的维修中心，沈阳恒隆RIM0WA门店，沈阳万象城RIM0WA门 

店。在愉快的氛围中，沈阳区员工与我们亲切的交流，我们一 

起探讨商品陈列上的技巧与销售方面的新得。在不知不觉中拉 

近了我们彼此之间的感情。

在武经理的精心安排之下，我们还来到了位于沈阳远郊著 

名温泉城-赛多纳温泉小镇，在这里与沈阳的同仁们一同感受温 

泉带来的惬意与舒适，洗去了平日里工作上的压力与疲惫，身 

心得到了极大的放松，在轻松的氛围里我们畅谈工作上的点点 

滴滴，无数的欢声笑语在我们身边萦绕。
次日在武经理的主持下会议顺利召开，会议中指出怎样做 

一个企业需要的员工。脚踏实地自觉的努力工作，不断提升自 

身的素质及技能，注重提高工作效率，累计不同的工作经验， 

让宝贵的工作经验成为日后的财富。要把自己的从事的工作当 

成事业来做。

2013年的年会在一片温馨与欢笑中接近了尾声，感谢公司 

领导的细心的安排，此次年会我们收获很多，明确了 13年的工 

作方向，对今后自己的工作提出了更高的要求，不断学习，不 

断提升，不断地完善自我，跟上同事们前进的脚步，为公司更好 

的明天贡献我们的一份力量。我希望在每个日出日落间看到前 

行的自己！

—— 哈尔滨麦凯乐高健华
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真城是贵的品德
在三月份，我们把各个区域的年会都开过了，有很多激动、欢乐和美好的回忆。

我参加了在北京溫都水城举办的第二场华北区的同事年会，其中很多许久未见的同事之间畅谈甚欢，也有 

一些酒后的心里话呈现。当我们的将近十年的员工，保洁部门马姐得到特等奖时，我觉得那一刻，我和现场的 

很多同事尤其是女同事都与她一样激动。这个激动与奖项的大小无关，而是被她这样一位“当代婆婆”的一席 

话感动，我看到有的女同事也和马姐一样落下泪水。

这个奖项是即将开业的桂林CLUB MED (地中海俱乐部）双人四天全程度假卷。当她得知自己被抽中这个 

特等奖时，第一句话是我没有想到，估计在场的其它同事也未曾料到的是，她站起来，眼里擎着泪水说“这份礼 

物我要送给我的儿媳妇，她刚刚生了一个孩子，太辛苦，太不容易了！ ”当掌声响起来的时候，我看到现场很多 

人在落泪。

有一种关系是历朝历代，古今中外都很难有解药的，那 就 是“婆媳”关系。

其实，通过这次的活动，尤其是现场的很多同事，如果被气氛所感染，那更应该从内心感同身受。无论是哪 

一种感情，都需要用心去经营。同事之间，朋友之间，父母之间，乃至企业与员工之间，国家与人民之间。正如 

此次习主席所讲， “治大国如若烹小鲜。”很多时候，正是自己的多疑与不为，正是自己的狭隘与不善，才将一 

个原本简单的事情，搞的错综复杂。我多次讲过，要把复杂的问题简单化，从中找出头绪和解决方案，而不要把 

简单的问题复杂化，弄成一团麻乱成一锅粥。能够用一颗善意的心去与人沟通，与同事和顾客去沟通，将会打 

开一片湛蓝的天空。 ） t ^

邳光硕

北京地区 ▼  现场振道

欠象好！成 是 又 沣 俨 务 卉 在 妁 张 连 很  

籴幸冬扣来泛科波的年会浩动，并箐幸3L到了 

北拿爻部分成肀同事和公^ 领务。年会疋I 沐 

常好，同事义冬泣领务择成们都枨常沭儈，就 
像一个欠象庭，聆别和谱。在柚炎沭令中貪铨 

理柚的一夺失，就是成，令成非常於冬。I 各 

财會铨理杷这儉幸运柃递冷成！各财来泛科波 

的冬泣领务！
在公3 工 作 已 貫 一 年 妁 时 间 和 店 长 ;1  

同事们妁（系都I 絀合。公^ 的•管理刮度很& 
匕，使成炎能用自已全部的妹、•丨會备故\工 

作 ，并秦挣好每一忮领晷。在店长王秋笏* 命 
领下，希望成们能尤氣2973年全年目杯束面很 

公•句，与来臣科波兵劍样坆。 m m
山西太原店

在万分期待•中，成们第一次参扣了公3 组奴妁年会，很余 

幸的扣人公这个裏唆的欠象庭中，成̂ 其中的一价手。

出乎意料妁，成们貫幸柚到了公3 哈千妁福剎欠炎，务时 

的< 儈除了•爲其的於各之外，还箐对公句的万分感4 L。备财钚 

洛条切妁（< 和指夺，让成们对公更扣箐信 同时备 

3 的冬I 领务，冷成们S工安林的贴< 炙用的炎品。在这次焦 

阑非；L的年务务中，成们认权了冬您面的同事朋夂, 逍过文•支 

a常的工作儈艽，成们钴下了笨琢的灰儈。

在此，成们要尚所箐曹铨帑助、i伶过成们妁领夺、同事、笨笨鞠上一舶，翁翁你们！开此至今，成们年泛箐 

为 公 出 了 不 起 的 欠 t 狀，I 毛择床值庳冬雄可各的此绩•，成们只是本汐後好自已的岗泣工作，在工作中，作为 

俏售务昀，要面帝啟笑妁为领客^ 好版务，成们要柝立良好妁办象，因为成们不仅仅代表洽成们自身，炎代表蚤公 

3 的辦象。所以峪；fc不可以杷令& 的儈诸帝到工作中未。成们要以会< 的| 笑备秦挣每一个领客^ 保掩好自已妁< 

备，尤氣每一尤俏售。今后成们会用更扣成炙和恳的工作恳度，篷刼的工作沭儈未认矣工作。

这次北京的年会是在位于昌平区的 

温都水域。年会六奖连连，还要感 

谢郭总把特等奖现场升级哦！
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▼ 上海+杭州现场拫道
小锒听说，这次上海踉杭州的活动，穴家都玩的特别 

的幵心，卷務他们发过来的照片，也是真心向往哦〜

同时也祝上洚杭州的同事新年爯创佳绮丨
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參 2013年会戚想

一个长长的春节己经过去了，进入公司快三年。今年2月有幸再次参加了公司组织的年会活动， @7来以后成觉 

和各居的同事增迸了 了鮮，圣不同区城和居舖，但是，因为迸公句稍早一些的灸工都参加了好几次集体活动了，大 

彖彼此都挺焦悉，加之都是同铃人，很农易就打成了一片。在欢乐谷的时候，如杲不是靠人多职大，好多以黹不贫 

套武的剎激游戏这次都在大象的帮助下克服恐俱，套武了一灰。在玩乐中，也让我意识到，集体是一个我体，是一 

个裱靠，承我我们大的9 祛，学会利用集体的力量，很多事情才可以事半功傳。最后，砵常咸谢公句能为我们提供 

这么好的活动机会，让我们能全身心的故松，链而全身心的投入到辦一轮的工作中去。

----抗州万象城居浼博

2013年会暨次乐谷游戚想

2013年来到了，成们公司的年会也开鉑了，这次是上海和税州同事一起搞的。戚觉很幵心很和谐。

我是去年 9 月进入R I M O W A 这个大彖處的，一直觉得公司的氙田很好，公 句 的 杂 S 就和我们的 R I M O W A  

一样，严鍈，_ 珞與地。这次年会铪我戚觉我们 R I M O W A 这个大象皮更是很沮普的。

这次的年会分 2天，第一天税州同事来上海，大象认扠熟悉一下，然后一起去尚嘉店参巩一下，作为 

南嘉店的一员，我也很负紊，成们可是中国旗舰店我！

接下来就是第二天欢乐谷游。欢乐谷著名的就是很多剌激项目，像古木游龙尜，絶顶雄见啦，等等 

等等o 有些项目是我们一起玩的，一点都看不出大 •象是2个这的本来不认识的同事我。 己径非常駚洽了， 

相佶在以后的工作中成们也会继续这么鉍洽下去的。 有些项 9 就我和N I C K (枕州经理)玩，N I C K人很好，

一点都没杂子，我有点小睿怕的项目地也肯陪着成一起，不玩的同事会在下面等成们，逑铪我们留值精 

彩时刮的照片，我想这就是团队精神％。

2天的年会一貶眼就结東了，我又郅到了工作中，我会鏈续努力工作，脚硌矣地的做好每一天，发捍 

我们的团队精神， 同时又期待下一次的年会，希望每年都能和 R I M O W A —起年会。

—— 上海尚嘉居沈准 I
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